

Le théologien brésilien Frère Betto relève que Fidel Castro jouit d'une bonne santé



La Havane, 29 janvier (RHC).- Le théologien brésilien, Frère Betto a signalé que le leader historique de la Révolution Cubaine , Fidel Castro, se trouve dans un très bon état de santé et d'esprit.

Dans des déclarations à la presse au terme d'une rencontre avec des étudiants de l'Université de La Havane, l'intellectuel a indiqué que le guide révolutionnaire se porte très bien, qu'il est au courant de tout ce qui arrive au niveau national et international. Il a indiqué que c'est le Fidel de toujours.

Frère Betto s'est référé à la conversation qu'il a eue mardi avec le leader cubain qui a voulu savoir, entre autres, son avis sur le début du processus de rapprochement entre Cuba et les États-Unis.

Le remarquable intellectuel brésilien a qualifié d'affectueux le dialogue avec Fidel Castro auquel le lie une grande amitié.

Frère Betto assiste à La Havane au Congrès International « Pédagogie 2015 ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45109-le-theologien-bresilien-frere-betto-releve-que-fidel-castro-jouit-dune-bonne-sante>



Radio Habana Cuba